

Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

Geschäftsführerwechsel im EkoZet

Dienstag den 28. Januar 2014

Im Rahmen der letzten Aufsichtsratsitzung der Energie-Kompetenz-Zentrum GmbH verabschiedete sich Kreisdirektor Michael Vogel zum Ende des Geschäftsjahres 2013 als Geschäftsführer. Zum neuen Geschäftsführer ab Januar 2014 wurde Kreisdezernent Berthold Rothe bestellt. Michael Vogel, der das EkoZet seit Gründung der Energie-Kompetenz-Zentrum GmbH im Juli 2010 als Geschäftsführer begleitet hatte, bedankte sich bei dem Vorsitzenden des EkoZet-Aufsichtsrates [...]

Im Rahmen der letzten Aufsichtsratsitzung der Energie-Kompetenz-Zentrum GmbH verabschiedete sich Kreisdirektor Michael Vogel zum Ende des Geschäftsjahres 2013 als Geschäftsführer. Zum neuen Geschäftsführer ab Januar 2014 wurde Kreisdezernent Berthold Rothe bestellt.

Michael Vogel, der das EkoZet seit Gründung der Energie-Kompetenz-Zentrum GmbH im Juli 2010 als Geschäftsführer begleitet hatte, bedankte sich bei dem Vorsitzenden des EkoZet-Aufsichtsrates Paul Hambach und auch allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und freut sich, seinem Nachfolger eine gute Basis für den weiteren Ausbau der Aktivitäten des EkoZet zu hinterlassen.

Der neue Geschäftsführer Berthold Rothe freut sich auf die neue Aufgabe und nimmt sich als erste Amtshandlung vor, Kontakte zu den Multiplikatoren zu suchen, um weitergehende Kontakte zu knüpfen.